

MALAIKAT LAIN

Ellen G. White

Malaikat Lain

Petikan dari buku Penginjilan Literatur

Ellen G. White

INDONESIA PUBLISHING HOUSE
Jl. Raya Cimindi 72, Bandung 40184

Judul asli : The Other Angel
Penulis : Ellen G. White
Penerjemah : Southeast Asia Publishing House

DAFTAR ISI

1. Di Bawah Arahan Allah Secara Istimewa
2. Pekerjaan yang Tiada Bandingannya
3. Panggilan Allah
4. Pemilihan Pelayan Literatur
5. Tulisan-Tulisan yang Diilhamkan
6. Kuasa Dijanjikan
7. Kita Tidak Boleh Lengah

1

DI BAWAH ARAHAN ALLAH SECARA ISTIMEWA

“Pekerjaan terbitan kita dibentuk dengan arahan Allah dan berada di bawah pengawasan-Nya secara istimewa. Ia dibentuk untuk mencapai suatu maksud tertentu. Orang-orang Advent telah dipilih Allah sebagai umat yang berbeda dari orang-orang lain, dipisahkan dari dunia. Dengan pedang besar kebenaran Dia telah memisahkan mereka dari mangsa dunia untuk disatukan dengan Dia. Allah telah menjadikan mereka wakil-wakilnya dan memanggil mereka menjadi utusan-utusan-Nya dalam pekerjaan penyelamatan yang terakhir. Kekayaan kebenaran yang paling besar yang pernah dipercayakan Allah kepada manusia, amaran-amaran khidmat dan dahsyat yang pernah di kirim Allah kepada manusia, telah diberikan kepada mereka untuk disampaikan kepada dunia; dan untuk mencapai tugas ini pusat-pusat percetakan kita termasuk di antara agen-agen yang paling efektif...

“Bahan bacaan yang dihasilkan oleh pusat-pusat terbitan kita menyediakan orang untuk bertemu dengan Allah. Di seluruh dunia mereka harus membuat pekerjaan Yohanes Pembaptis kepada bangsa Yahudi...

Persiapkan Jalan untuk TUHAN

“Nubuatan tentang kegenapan tugas Yohanes menunjukkan pekerjaan kita: ‘Persiapkan jalan untuk TUHAN, luruskanlah jalan bagi-Nya.’ Sebagaimana Yohanes menyediakan jalan untuk kedatangan Juruselamat dulu, demikianlah kita menyediakan jalan untuk kedatangan Juruselamat yang kedua kali. Pusat-pusat penerbitan kita harus meninggikan hukum Allah yang sudah diinjak-injak. Sebagai para pembaru, sementara menghadapi dunia, mereka harus menunjukkan bahwa hukum Allah adalah fondasidari segala pembaruan abadi. Dengan jelas mereka harus menyatakan perlunya menuruti semua hukum Allah...

Melalui kesaksian mereka, hari sabat, hokum keempat harus berdiri menjadi saksi, dan selalu menjadi satu peringatan tentang Allah, supaya manusia tertarik, ingin tahu dan menyelidiki Pencipta mereka.

“Jangan perna lupa bahwa lembaga penerbitan harus juga bekerjasama dengan pelayanan wakil-wakil surga. Lembaga ini adalah salah satu dari agen-agen yang diwakili oleh malaikat yang terbang ‘ditengah-tengah langit dan padanya ada injil yang kekal untuk diberitakan kepada mereka yang diam di atas bumi dan kepada segala bangsa dan

suku dan bahasa dan kaum, dan ia berseru dengan suara nyaring: Takutlah akan Allah dan muliakanlah Dia, karena telah tiba saat penghakiman-Nya.' Wahyu 14:6,7.

“Dari lembaga-lembaga ini pengumuman yang dahsyat harus dikumandangkan, sudah rubuh, sudah rubuh Babel, kota besar itu yang telah memabukkan segala bangsa dengan anggur hawa nafsu cabulnya.” Ayat 8.

“Kepada lembaga-lembaga ini diberikan pekabaran malaikat ketigayang berkata dengan suara nyaring, ‘Jika seorang menyembah binatang dan patungnya itu, dan menerima tanda pada dahinya atau pada tangannya, maka ia akan minum dari anggur murka Allah.’ Ayat9,10.

“Dan dalam skala yang luas melalui pusat-pusat percetakan kita, pekerjaan malaikat yang lain yang turun dari surga dengan kuasa besar dan menerangi dunia dengan kemuliaan-Nya akan digenapi.”

Kuasa Tulisan

Penerbitan sebagai suatu cabang pekerjaan kita berhubungan erat dengan kuasa kita..... Jika para penulis kita melakukan tugas mereka dengan setia, saya tahu dari terang yang di berikan Allah kepada saya, bahwa pengetahuan akan kebenaran akan bertambah dengan berlipat dua dan tiga kali ganda.

Percetakan merupakan suatu alat yang berkuasa menggerakkan hati dan pikiran manusia. Percetakan adalah alat kuasa yang telah diurapi Allah untuk dipadukan dengan upaya para pengkhotbah yang hidup untuk membawa kebenaran kepada segala bangsa, kaum, bahasa. Banyak orang yang tidak dapat dicapai dengan cara lain.

Mencari Dengan Doa dan Air Mata

“Saya melihat mereka yang memegang kertas dan risalah di satu tangan dan Alkitab di tangan yang lain, sementara pipi mereka dibasahi linangan air mata; sambilmenyembah Allah dengan doa yang tekun dan merendahkan diri, supaya dituntun kepada seluruh kebenaran – hal yang sudah Dia lakukan bagi mereka sebelum mereka memanggil Dia. Ketika mereka menerima kebenaran didalam hati dan melihat rangkaian kebenaran yang harmonis, maka Alkitab menjadi satu buku yang baru bagi mereka; mereka mendekap Alkitab dekat ke hati mereka, dengan bersyukur dan gembira, dibarengi wajah kebahagiaan dan kegembiraan yang suci.

“Karena tidak puas dengan menikmati kesukaan itu seorang diri, mereka mulai bekerja untuk orang lain. Sebagian berkorban besar demi kebenaran dan menolong saudara-saudara yang masih berada dalam kegelapan.”

“Memang betul ada yang membeli buku-buku itu, lalu menyimpannya diatas rak atau hanya menjadi perhiasan meja di ruang tamu dan jarang membacanya. Namun Allah terus menjaga kebenaran-Nya, dan masanya akan datang bila buku-buku ini akan dicari dan dibaca.”

“Allah akan segera melakukan hal-hal besar untuk kita, jika kita mau percaya dan merendahkan diri di kaki-Nya. Lebih daripada seribu orang akan ditobatkan dalam sehari, dimana kebanyakan dari mereka diyakinkan pertama sekali dengan membaca terbitan kita.

Pengaruh Luas Terbitan Kita

Kita harus memperlakukan setiap baris terbitan kita yang berisi kebenaran zaman ini sebagai harta yang suci. Bahkan bagian dari risalah atau pamphlet pun harus dianggap sesuatu yang berguna. Siapa yang dapat menduga bahwa sehelai kertas yang berisi kebenaran tentang pekabaran malaikat ketiga akan mempengaruhi seseorang yang sedang mencari kebenaran? Hendaklah kita ingat bahwa seseorang akan senang membaca seluruh buku dan risalah yang kita sediakan.

“Mulailah Cetak”

Dalam pertemuan di Dorchester, Mass., pada bulan November 1848, telah ditunjukkan kepada saya tentang pekabaran pemeteraian dan tentang tugas-tugas saudara-saudara untuk menerbitkan terang yang menerangi jalan kita.

Sesudah mendapat khayal itu, saya berkat kepada suami saya: “Ada pesan saya untukmu. Engkau harus mulai mencetak sebuah risalah kecil dan mengirimkannya kepada orang banyak. Mulailah dengan kecil; lalu bila orang-orang sudah membacanya, mereka akan mengirimkan bantuan untuk mencetaknya kembali, sehingga akan berhasil dari awalnya. Ditunjukkan kepada saya bahwa dari permulaan yang kecil ini, terbitan ini akan seperti cahaya terang yang menerangi bumi.”

Pekerjaan penerbitan buku haruslah menjadi alat mempercepat penyebarluasan kebenaran masa kini kepada dunia....

Penerbitan kita sekarang menabur benih-benih injil, dan menjadi alat membawa banyak jiwa kepada Kristus sebagaimana firman yang dikhotbahkan. Seluruh jemaat telah didirikan sebagai hasil dari penyebarluasan.

Rujukan

1. Testimonies, jld. 7, hlm. 138-140.
2. Life Sketches, hlm. 215.
3. Testimonies, jld. 6, hlm. 313-314.

2

PEKERJAAN YANG TIADA BANDINGANNYA

Jika ada pekerjaan yang lebih penting dari yang lain, maka pekerjaan itu ialah membawa terbitan kita kepada khalayak ramai, yang menuntun mereka untuk menyelidiki Kitab Suci.

Bila para anggota jemaat menyadari pentingnya penyiaran terbitan kita, mereka akan menggunakan lebih banyak waktu untuk pekerjaan ini. Risalah-risalah, traktat-traktat, dan buku-buku akan ditempatkan di rumah-rumah, dan mengabarkan injil melalui baris-baris tulisan itu... Gereja harus memberi perhatiannya terhadap pekerjaan penjualan buku. Inilah satu cara untuk menerangi dunia. Dengan demikian, jemaat akan muncul "laksana fajar mereka, indah bagaikan bulan purnama, becahaya bagaikan surya, dahsyat seperti bala tentara dengan panji-panjinya."

Penginjilan literature; bila dijalankan dengan benar, adalah pengabaran injil yang tertinggi, dan cara yang baik dan berhasil untuk menyampaikan kebenaran penting zaman ini. Pekerjaan pendeta memang sangat penting; tetapi banyak yang lapar akan roti kehidupan tidak berkesempatan mendengar firman Allah dari para pengkhotbah utusan Allah itu. Oleh karena itu sangat perlu supaya bahan-bahan cetakan kita disiarkan dengan luas....

Diurapi ALLAH

Allah telah mengurapi penyiaran buku sebagai cara untuk membawa terang yang terdapat dalam buku-buku kita kepada orang banyak, dan para penginjil literature harus merasakan pentingnya penyampaian buku-buku secepat mungkin sebagai pendidikan rohani dan menerangi dunia. **Inilah pekerjaan sesungguhnya yang dikehendaki Allah untuk dilakukan umatNya pada zaman ini. Semua yang menyerahkan dirinya sebagai penginjil literature berarti telah turut memberi amaran terakhir kepada dunia.** Kita tidak dapat mengukur betapa pentingnya pekerjaan ini, sebab jika bukan karena usaha penginjil literature banyak yang tidak akan pernah mendengar amaran terakhir itu.

Pentingnya penyebaran literature ini, senantiasa dihadapkan kepada saya. Belakangan ini, pekerjaan ini tidak lagi diberikan tempat seperti yang pernah diberikan

dulu yaitu menjadikan pekerjaan ini pekerjaan yang khas. Para penginjil literature ditarik dari pekerjaan penginjilan mereka lalu di beri tugas lain. Hal ini tidak boleh demikian. Jika betul-betul bertobat dan menyerahkan diri banyak dari penginjil literature kita akan lebih berhasil membawa kebenaran zaman ini kepada orang lain dalam bidang ini, ketimbang orang –orang lain dalam bidang mereka....

Setara dengan Kependetaan

Para penginjil literature harus pergi ke berbagai tempat. Pentingnya pekerjaan ini sama dengan kependetaan. Pendeta yang berbicara dan pekerjaan yang diam-diam ini diperlukan untuk menyelesaikan tugas besar yang sedang kita emban.

.... Terbitan kita dapat masuk ke tempat-tempat dimanaperkumpulan tidak mungkin diadakan. Di tempat-tempat ini penginjil literature yang setia dapat mengambil tempat seorang pegkhotbah. Melalui pelayanan literature kebenaran dapat diberikan kepada ribuan orang yang tidak mungkin mendengarnya dengan jalan lain.

Tak ada waktu kita untuk disia-siakan. Kita mengemban pekerjaan penting, dan jika kita hamba yang lalai kita akan kehilangan pahala surga. Tetapi hanya sedikit yang mempunyai pandangan luas tentang apa yang dapat dicapai dengan menyiarkan terbitan kitasecara pribadi dan bijaksana. Banyak orang yang tidak tertarik mendengar kebenaran melalui pendeta, akan mengambil dan mendalami risalah atau tulisan; banyak hal yang mereka baca sesuai dengan ide mereka, sehingga mereka tertarik membaca semua isinya....

Penjaga dan Jurukabar

Waktunya telah tiba bahwa sebagian besar pekerjaan ini harus dilakukan oleh para penginjil literature. Dunia ini sedang tidur dan sebagai penjaga mereka harus membunyikan lonceng amaran tentang bahaya yang sedang dating. Gereja-gereja tidak mengetahui datangnya amaran. Sering mereka dapat mempelajari kebenaran dengan sebaik-baiknya melalui upaya para penjual buku.

Selama pintu kasihan masih terbuka, peluang untuk pelayanan literature tetap ada. Bila gereja-gereja bersatu dengan kepausan untuk menekan umat Allah, tempat-tempat dimana terdapat kebebasan beragama akan terbuka oleh pelayanan literature.

Ada pekerjaan besar yang harus diselesaikan, dan segala kemungkinan harus dibuat untuk mengabarkan Kristus sebagai Juruselamat Pengampun dosa, Kristus sebagai Penganggung dosa, Kristus sebagai Bintang Timur yang cemerlang, dan Tuhan akan membuat kita diperkenan dunia hingga pekerjaan kita selesai.

Tak Ada Pekerjaan yang Lebih Tinggi

Tak ada pekerjaan yang lebih tinggi daripada penginjilan literature karena ia hanya menyelesaikan tugas-tugas moral tertinggi. Mereka yang melakukan pekerjaan ini perlu senantiasa berada dalam pengendalian Roh Allah. Mereka tidak boleh sombong. Adakah sesuatu yang kita miliki yang tidak berasal dari Kristus? Sebagai saudara kita harus saling mengasihi dan kasih itu ditunjukkan dengan menolong satu sama lain. Kita harus berbelas kasihan, dan sopan. Kita harus berupaya dan maju secara bersama-sama. Hanya mereka yang mengamalkan doa Kristuslah yang akan tahan menghadapi ujian yang akan datang kepada semua orang di dunia ini. Mereka yang menyombongkan diri menempatkan diri mereka dalam kuasa Setan, dan akan menerima penipuannya. TUHAN berkata kepada umat-Nya supaya mengangkat standar-Nya lebih tinggi dan makin tinggi. Jika kita mengikuti suara-Nya, Dia akan beserta dengan kita dan membuat usaha kita berhasil. Dalam pekerjaan kita, kita akan menerima berkat Allah yang limpah dan menyimpan harta di sisi takhta Allah.

Jika sekiranya kita menyadari apa yang ada di depan, kita tidak akan bermal-malas dalam pekerjaan TUHAN. Kita sedang berada pada masa penampian dimana segala sesuatu yang ringan akan terbuang ke luar. TUHAN tidak memaafkan mereka yang mengetahui kebenaran jika mereka tidak mengikuti hukum-hukum-Nya dalam perkataan dan perbuatan. Jika kita tidak berupaya memenangkan jiwa kepada Kristus, kita akan bertanggung jawab terhadap pekerjaan yang sepatutnya kita lakukan, tetapi tidak melakukannya karena kemalasan rohani kita. Mereka yang akan menjadi rakyat kerajaan Allah harus bekerja sungguh-sungguh untuk menyelamatkan jiwa-jiwa. Mereka harus melakukan bagian mereka untuk meneguhkan dan memeteraikan hukum Allah dalam diri murid-murid-Nya .

Kesanggupan Diberikan

TUHAN akan mengaruniakan kesanggupan bekerja kepada setiap pria dan wanita yang mau bekerjasama dengan kuasa Ilahi. Segala talenta yang diperlukan; keberanian, ketabahan, iman dan kebijaksanaan akan datang bila mereka mengenakan perisai Allah. Pekerjaan besar harus dibuat di dunia kita ini dan agen-agen manusia pasti akan menerima panggilan itu. Dunia harus mendengar amaran ini. Apabila panggilan datang, "Siapakah yang akan Aku utus, dan siapakah yang mau pergi?" jawablah dengan jelas, "Inilah aku, utuslah aku."

Para penonton yang tidak peduli, mungkin tidak menghargai atau tidak melihat pentingnya pekerjaan anda. Mereka menganggap pekerjaan anda mendatangkan kerugian, suatu kehidupan yang tidak dihargai dan penuh pengorbanan. Tetapi para pelayan Yesus melihatnya dalam terang yang bersinar dari salib. Pengorbanannya akan terlihat kecil dibanding dengan pengorbanan TUHAN, dan dia senang mengikuti jejak-Nya.

Siapa yang Mau Pergi

... Satu pekerjaan besar dan penting ada didepan kita. Musuh jiwa itu menyadari akan hal ini, dan menggunakan apa saja yang ada dalam kuasanya untuk memimpin para penginjil literature untuk mencari pekerjaan lain. Hal ini harus diubah. Allah memanggil para penginjil literature agar kembali melakukan pekerjaan mereka. Dia memanggil para sukarelawan untuk mengabdikan segenap tenaga dan pengetahuan mereka dalam pekerjaan ini, serta menolongnya bila peluang datang. TUHAN memanggil masing-masing mengambil bagian sesuai dengan kesanggupannya. Siapakah yang mau menjawab panggilan itu? Siapakah yang mau pergi bekerja dalam kebijaksanaan dan karunia dan kasih Kristus bagi mereka yang jauh dan dekat? Siapakah yang mau mengorbankan kesenangan dan kemudahan dan memasuki tempat-tempat dimana terdapat kesalahan, takhayul, dan kegelapan sambil tekun bekerja, berbicara tentang kebenaran dalam kesederhanaan, berdoa dengan percaya, melakukan pekerjaan dari rumah ke rumah? Siapakah yang akan pergi sekarang tanpa menunggu, penuh dengan Roh Kudus, menanggung cela demi Kristus, membuka kitab suci kepada orang banyak, dan memanggil mereka supaya bertobat?

Siapakah yang mau pergi sekarang juga membawa terbitan kita?

3

PANGGILAN ALLAH

Dari malam ke malam saya berdiri diantara umat, menyampaikan kesaksian yang pasti, membujuk mereka supaya bangun, dan mengambil pekerjaan supaya menyiarkan literature kita.

Ladang penginjilan literature memerlukan tenaga-tenaga baru. Mereka yang dalam Roh TUHAN bekerja dalam bidang ini akan dapat memasuki rumah orang-orang yang memerlukan kebenaran. Mereka akan dapat menceritakan dengan sederhana tentang salib, dan Allah akan menguatkan dan memberkati orang-orang yang memimpin orang lain kepada terang...

Dahulukan Pekerjaan-Nya

Pekerjaan penginjilan literature tidak boleh lebih lama lagi diabikan. Kepada saya berulang kali diberitahukan bahwa sudah seharusnya lebih banyak minat diberikan kepada penginjilan literature. Penyiaran terbitan kita merupakan suatu cara yang sangat penting untuk menempatkan terang kepada pria dan wanita, dan Allah telah mempercayakan terang itu kepada jemaat-Nya untuk disampaikan kepada dunia. Buku-buku yang dijual oleh penginjil literature kita membuka pikiran orang terhadap kekayaan Kristus yang tidak dapat dicari itu. Pekerjaan TUHAN tidak boleh kita abaikan dan menjadikannya nomor dua dari kepentingan dunia. Kita tak punya waktu lagi untuk berdiam diri dan merasa kecewa. Injil harus diberitahkan ke seluruh dunia. Terbitan yang berisi terang kebenaran harus disiarkan ke segenap tempat.

Mengapa kita tidak lebih terbangun? Sekarang hendaknya masing-masing pengerja mengerti tugasnya yang khusus dan menerima kekuatan yang baru untuk melaksanakannya. Setiap pengalaman baru tentang kasih Juruselamat akan mengarahkan pandangan jiwa-jiwa kearah yang satu atau yang lain. Akhir segalanya sudah dekat. Manusia duniawi sedang menuju kepada kehancuran mereka.

TUHAN Memanggil Banyak Orang

Rencana harus dibuat untuk upaya yang sungguh-sungguh dan tabah dalam pelayanan TUHAN....

TUHAN memanggil lebih banyak lagi kedalam pelayanan penginjilan literature. Saudara-saudaraku demi nama Kristus, gunakanlah waktu yang berharga pada tahun baru ini untuk membawa kebenaran kepada orang banyak.... Masing-masing anggota jemaat harus menunjukkan kesetiaannya dengan mengundang orang-orang yang haus untuk minum air kehidupan. Saksi demi saksi akan pergi membawa undangan kepada dunia. Maukah anda turut mengambil bagian dalam pekerjaan yang besar itu?

Yesus memanggil banyak pengabar injil, pria dan wanita yang mau membaktikan hidupnya untuk Allah, sedia bekerja dan digunakan bagi pelayanan-Nya. Oh tidakkah kita ingat bahwa dunia ini adalah ladang tempat kita bekerja? Mengapa kita tidak maju selangkah demi selangkah, biarkan Allah menggunakan anda menjadi penolong-Nya. Mengapa kita tidak menempatkan diri kita diatas mezbah pelayanan? Lalu kasih Allah akan menjamah dan mengubah kita, menjadikan kita sedia dan berani bekerja bagi-Nya.

Panggilan Kepada Orang-orang Muda

Tuhan memanggil para orang muda kita untuk menjadi penginjil literature dari rumah kerumah di tempat-tempat yang belum mendengar kebenaran. Dia berkata kepada orang-orang muda kita: "Engkau bukan milikmu sendiri. Engkau dibeli dengan mahal; sebab itu mulikanlah Allah dengan tubuhmu, dan jiwamu yang dimiliki Allah." Mereka yang mau bekerja di bawah arahan Allah akan menerima berkat yang istimewa. Mereka yang berupaya dengan sebaik-baiknya dalam hidup ini akan didapati layak untuk hidup yang kekal.

... Orang-orang yang kuat kerohaniannya diperlukan, orang-orang yang mau melaksanakan pekerjaan yang didapat tangannya, karena mereka sedang mencarinya. Jemaat memerlukan orang-orang baru untuk menguatkan barisan, mereka yang mengerti zaman ini, yang sanggup mengatasi kesalahan, mereka yang dengan semangat baru akan mendorong dan memberi ilham kepada para pengerja yang lemah, orang-orang yang hatinya dihangatkan oleh kasih Kristus, dan mempunyai tangan yang rindu melaksanakan pekerjaan TUHAN.

Ratusan Orang Harus Pergi

Mengapa tidak lebih setia mencari TUHAN, agar ratusan orang dipenuhi Roh Kudus, dengan demikian mereka boleh pergi mengumandangkan kebenaran, "Mereka pun pergilah memberitahkan injil ke segala penjuru, dan TUHAN turut bekerja dan meneguhkan firman itu dengan tanda-tanda yang menyertainya"? Mandat yan diberikan

kepada kita ialah supaya memancarkan terang kebenaran dari percetakan ke segala tempat. Melalui lembaran cetakan, terang dapat sampai kepada orang-orang terpencil yang tidak akan mungkin mendengarnya melalui suara pengkhotbah yang hidup. Inilah pekerjaan misionaris yang paling diberkati. Para pelayan literature dapat menjadi tangan penolong bagi Allah yang membuka pintu untuk masuknya kebenaran....

Kita harus membangkitkan semangat dan ketekunan para pelayan literature untuk membawa terang ke tempat-tempat kegelapan di dunia. Orang-orang yang bertalenta dan sanggup tidak boleh undur dalam pekerjaan ini. TUHAN menghendaki mereka menjadi perkakas-Nya, bekerjasama dengan TUHAN Yesus dalam membawa terang surga kedalam dunia yang gelap ini.

Allah memanggil dari setiap jemaat kita untuk menjadi pengerja-Nya sebagai penginjil literature. Allah mengasihi gereja-Nya. Jika para anggota mau melakukan kehendak-Nya, jika mereka mau berupaya membagikan terang kepada orang-orang yang berada dalam kegelapan, Dia akan memberkati upaya mereka dengan limpah. Dia menetapkan jemaat-Nya sebagai terang dunia. Melalui pelayanannya yang setia, umat yang tidak terkira banyaknya akan menjadi anak-anak Allah dan layak untuk kemuliaan kekal. Setiap bagian dari wilayah kekuasaan Allah harus dipenuhi dengan kemuliaan-Nya. Jika demikian, apakah yang sedang dibuat oleh jemaat untuk menerangi dunia, supaya dari segala penjuru dunia hormat-pujian dan ucapan syukur naik kepada-Nya?...

Dipanggil dari Tugas-tugas Lain

Pada babak penutupan pengabaran injil ini, banyak lapangan pekerjaan yang harus diisi, lebih banyak daripada masa lalu, yaitu para penolong dari anggota-anggota biasa. Orang-orang muda, orang-orang tua akan dipanggil dari berbagai jenis pekerjaan dan akan di utus TUHAN untuk mengumandangkan berita-Nya. Banyak dari mereka yang sedikit saja peluangnya mengikuti pendidikan; tetapi Kristus melihat kualifikasi yang ada pada mereka untuk memenuhi maksud-Nya. Jika mereka kerja sungguh-sungguh sambil terus belajar, Dia akan melayakkan mereka untuk bekerja bagi-Nya....

Banyak yang bersedih dan putus asa serta lemah dalam iman. Jika mereka menolong orang lain yang lebih lemah dari meeka, mereka pasti akan menjadi kuat dalam TUHAN. Suruhlah mereka melakukan pekerjaan yang baik yaitu menjual buku-buku kita. Dengan demikian mereka akan menolong orang-orang lain, dan pengalaman yang mereka peroleh akan memberi jaminan bahwa mereka adalah tangan penolong Allah. Sementara mereka meminta pertolongan Allah, mereka akan dipimpin kepada orang-orang yang memerlukan terang. Kristus akan dekat disamping mereka, mengajar mereka apa yang harus dikatakan dan dilakukan. Dengan menghibur orang lain, mereka sendiri akan terhibur.

Malaikat Mendampingi dan Menyediakan Jalan

... Di bawah pimpinan Ilahi, teruslah bekerja dan carilah pertolongan TUHAN. Roh Kudus akan menolong anda. Malaikat surga akan bersama anda dan menyediakan jalan.

Kita memerlukan para penginjil literature, penginjil, dan pendeta-pendeta yang telah menerima Roh Kudus dan telah menerima bagian dalam kodrat Ilahi. Kita memerlukan pengerja-pengerja yang dapat berbicara dengan Allah dan kemudian barulah dengan manusia. Saya sedih melihat berbagai halangan yang mengalihkan perhatian orang dari pekerjaan evangelisasi, sehingga pekerjaan Allah terganggu.... Saya mengamarkan mereka yang sepatutnya harus menjual dan menyiarkan buku-buku yang sangat diperlukan dimana-mana supaya berhati-hati, dan jangan meninggalkan pekerjaan yang telah TUHAN suruh mereka lakukan. Orang-orang yang telah dipanggil melakukan pelayanan injil, janganlah terbabit dengan bisnis yang mencemaskan. Biarlah jiwa mereka selalu berada dalam suasana rohani yang paling baik.... Allah mau agar setiap pengerja yang percaya kepada kebenaran zaman ini supaya menyerahkan diri, tubuh, pikiran, dan jiwanya dalam pekerjaan mencari dan menyelamatkan jiwa-jiwa yang hilang disekeliling mereka.

Tangan Penolong Allah

Buku-buku yang berisi terang kebenaran masa kini tersusun di percetakan-percetakan kita. Buku-buku ini harus disebarluaskan. Para penginjil literature diperlukan memasuki kota-kota besar untuk menyiarkan buku-buku ini. Sementara mereka pergi dari rumah ke rumah, mereka akan menemui jiwa-jiwa yang lapar akan roti kehidupan sehingga mereka boleh mengucapkan perkataan yang diperkukan orang-orang itu. Para penginjil literature yang merasakan tanggung jawab akan jiwa-jiwa ini sangat diperlukan. Anda boleh berkata, "Saya bukan pendeta. Saya tidak dapat berkhotbah kepada orang banyak." Tidak, walaupun anda tidak dapat berkhotbah; namun anda dapat melayani, anda dapat menanyakan orang-orang yang anda jumpai apakah mereka mengasihi TUHAN Yesus. Anda boleh menjadi seorang evangelis. Anda boleh menjadi tangan penolong Allah, bekerja seperti murid-murid ketika Yesus mengirim mereka. Hai para pemuda dan pemudi, anda dipanggil TUHAN bekerja bagi-Nya. Di mana-mana orang sedang lapar akan injil yang murni.

Harta dunia ini akan segera binasa. Hal ini tidak dimengerti oleh meeka yang tidak mendapat terang Ilahi dan tidak mengikuti kemajuan pekerjaan Allah. Pria dan wanita yang berserah, harus pergi mengumandangkan amaran di jalan-jalan raya dan lorong-lorong. Saya mengimbau supaya sekalian agar jangan terlibat dengan pekerjaan yang menghalangi pemberitaan Injil Kristus. Kamulah juru bicara Allah. Dengan kasih kamu harus mengucapkan kebenaran kepada jiwa-jiwa yang sedang binasa. "Sebab itu pergilah ke persimpangan-persimpangan jalan dan undanglah setiap orang yang kamu jumpai di sana ke perjamuan," kata Kristus. Bukankah kata-kata ini dengan sederhana

menggariskan pekerjaan penginjil literature? Dengan hati yang dipenuhi Yesus, dia akan pergi ke jalan-jalan dan lorong-lorong kehidupan, membawa para undangan ke pesta perkawinan. Orang-orang kaya dan berpengaruh akan datang jika mereka diundang. Memang ada beberapa yang menolak, tapi syukur kepada Allah, tidak semua menolak.

Oh, jika sekiranya ribuan lagi anggota kita menginsafi waktu hidup ini, dan tentang pekerjaan yang harus diselesaikan di ladang pelayanan, pekerjaan dari rumah ke rumah. Banyak sungguh banyak yang tidak mengetahui kebenaran. Mereka perlu mendengar panggilan supaya datang kepada Yesus. Mereka yang sedih perlu digembirakan, yang lemah dikuatkan, yang berduka dihiburkan. Kepada yang miskin injil harus dikhoothbahkan.

Inilah pekerjaan yang harus dilakukan. Akhir zaman sudah hampir tiba. Banyak waktu sudah terbuang, buku-buku ini seharusnya sudah disebar. Juallah buku-buku kita di tempat yang jauh dan dekat. Sebarkan buku-buku itu seperti daun yang ditiup angin musim gugur....

Seratus Gantinya Hanya Satu

Domba-domba Allah yang hilang tersebar dimana-mana, dan pekerjaan yang seharusnya dilakukan bagi mereka sedang diabaikan. Berdasarkan terang yang diberikan kepada saya, saya tahu bahwa dimana terdapat seorang penjual buku di ladang, sepatutnya harus ada seratus.

Suatu pekerjaan yang besar dan baik dapat dibuat oleh penginjil literature. TUHAN telah memberikan kebijaksanaan dan kemampuan kepada manusia. Orang-orang yang menggunakan talenta yang dipercayakan kepadanya untuk kemuliaan TUHAN, menenun prinsip-prinsip Alkitab menjadi sebuah jala (jiwa), akan diberikan kesuksesan. Kita harus bekerja dan berdoa, serta menaruh percaya kepada-Nya yang tidak pernah gagal itu.

4

PEMILIHAN PELAYAN LITERATUR

... Pelayanan literature sungguh lebih penting daripada anggapan banyak orang, dan pemilihan pelayan dalam bidang ini harus diadakan dengan hati-hati dan bijaksana seperti memilih orang untuk kependetaan. Orang-orang muda dapat dilatih untuk melakukan pekerjaan yang jauh lebih baik dengan bayaran yang lebih sedikit daripada yang diterimah orang lain. Naikkan standar dan hendaklah orang yang penuh penyerahan dan pengorbanan, dan menaruh kasih terhadap Allah dan manusia bergabung dalam barisan pelayanan ini. Hendaklah mereka datang bukan karena mengharapkan kesenangan, tetapi dalam keberanian menghadapi rintangan dan kesukaran. Hendaklah yang bergabung itu, meninggikan terbitan kita karena mereka sendiri menganggap buku-buku itu bernilai.

Diperlukan Orang-orang Yang Sanggup

Para misionaris diperlukan di mana-mana. Disemua wilayah, para penginjil literature harus dipilih, bukan dari mereka yang tidak tentu arah di masyarakat, bukan lelaki dan perempuan yang sama sekali tidak sukses dalam hal apapun, tetapi dari antara mereka yang mempunyai nama baik, kebijaksanaan, kecerdasan, dan memiliki kecakapan. Orang-orang beginilah yang diperlukan sebagai penginjil literature dan perwakilannya. Orang-orang yang sesuai dengan pelayanan ini harus ditugaskan, tetapi ada pendeta yang kurang bijaksana memuji mereka dan mau mendudukan mereka di suatu jabatan, ketimbang sebagai penginjil literature. Akibatnya pekerjaan ini diremehkan. Mereka dipengaruhi untuk mendapatkan izin menjadi pengkhotbah; padahal mereka inilah yang sepatutnya dapat dilatih menjadi pengabar injil yang baik, melawat orang di rumah-rumah sambil berbicara dan berdoa dengan keluarga-keluarga, bukan menjadi pendeta yang kurang berhasil; dan pekerjaan diladang diabaikan karena kekurangan pengerja. Baik seorang penjual buku yang cakap, maupun seorang pendeta, harus menerima pendapatan yang cukup, jikalau pelayanannya dilakukan dengan setia.

Seorang penginjil literature yang cerdas, takut akan Allah, cinta kebenaran harus dihormati; karena dia menduduki tempat yang sama dengan pendeta. Banyak dari pendeta-pendeta muda kita dan mereka yang mapan dalam bidang kependetaan, bila betul-betul bertobat akan lebih berhasil guna bila bekerja dibidang penginjilan literature. Dengan menemui orang dan membawa bahan-bahan terbitan kita, mereka akan mendapat pengalaman yang tidak mereka dapati dengan cara berkhotbah. Dari rumah ke rumah mereka dapat berbicara dengan orang-orang, dan membawa keharuman hidup Kristus. Jadi dalam usaha membawa berkat kepada orang lain, mereka sendiri akan diberkati; mereka akan menerima pengalaman dalam iman; pengetahuan mereka tentang kitab suci akan jauh bertambah; dan mereka senantiasa belajar bagaimana memenangkan jiwa-jiwa untuk Kristus.

Sama Pentingnya Seperti Berkhotbah

Seorang pendeta yang terjun dalam penginjilan literature, sedang melakukan pelayanan yang sepenuhnya sama penting seperti mengkhhotbahkan Injil kepada para anggota dari Sabat ke Sabat. Allah berkenan kepada penginjil literature seperti penerimaan-Nya terhadap seorang pendeta yang setia. Kedua-duanya memiliki terang, dan keduanya harus bersinar dimana mereka di tempatkan....

Ada yang lebih sesuai dan lebih berhasil dalam pelayanan literature daripada berkhotbah, jika Roh Kristus diam di dalam hati mereka, mereka akan mencari peluang menyajikan firman-Nya kepada orang lain dan memimpin pikiran mereka terhadap kebenaran khusus untuk masa kini.

Saya mendapat terang khusus mengenai pekerjaan penjualan buku dan kesan serta bebannya tidak pernah hilang dari pikiran saya. Pekerjaan ini merupakan sarana pendidikan, suatu sekolah yang terbaik bagi mereka yang ingin melayakkan diri memasuki kependetaan. Mereka yang mengambil pekerjaan ini harus menempatkan diri mereka dimana mereka belajar tentang Kristus, dan selanjutnya mengikuti teladan-Nya. Malaikat-malaikat disuruh supaya pergi bersama mereka yang dengan rendah hati mengambil pekerjaan ini.

Pendidikan terbaik yang dapat diperoleh oleh seorang muda ialah dengan menjual buku dari rumah ke rumah. Didalam pekerjaan ini mereka mendapat kesempatan untuk membicarakan firman kehidupan. Demikianlah mereka menabur benih kebenaran. Biarlah para pemuda menunjukkan kesediaan mereka untuk memikul beban dari TUHAN. Satu-satunya cara untuk membuktikan bahwa mereka tetap berdiri teguh didalam TUHAN serta mengenakan segenap perlengkapan senjata Allah ialah dengan setia melakukan pekerjaan yang telah diberikan Allah kepada mereka

Pendidikan Lebih Tinggi

... Hendaklah jangan terlalu banyak waktu digunakan untuk menyediakan orang menjadi pengabar injil. Pelajaran itu penting tetapi marilah kita ingat bahwa Kristus adalah Juru Agung dan Sumber segala kebijaksanaan. Biarlah orang tua dan muda menyerahkan hidup mereka kepada Allah lalu mengambil pekerjaan ini, pergi bekerja dengan rendah hati dibawah kendali Roh kudus. Biarlah mereka yang telah pernah belajar di sekolah keluar ke ladang dan mengamalkan apa yang telah mereka pelajari. Jikalau para penginjil literature berbuat begitu, menggunakan kesanggupan yang Allah berikan kepada mereka, mencari nasihat-Nya dan menggabungkan pekerjaan penginjilan literature dengan pekerjaan pelayanan terhadap orang lain, talenta mereka akan bertambah dan mereka akan mempelajari banyak pelajaran praktis yang tidak mungkin dapat dipelajari di sekolah. Pendidikan yang diperoleh secara praktis begini dapat disebut dengan istilah yang sesuai yaitu pendidikan yang lebih tinggi.

Dalam pekerjaan penginjilan literature, orang-orang muda akan lebih siap untuk pekerjaan kependetaan daripada menggunakan waktu bertahun-tahun di sekolah.

Tak Ada Bisnis yang Lebih Penting

Saya mengimbau kepada yang bertanggung jawab dalam pekerjaan Allah supaya tidak membiarkan usaha yang bersifat komersial memisahkan mereka dari pekerjaan penarikan jiwa. Jangan biarkan dunia usaha menyita waktu dan talenta para pengerja yang harus menyediakan orang untuk kedatangan TUHAN. Kebenaran harus diberikan seperti lampu yang menyala. Waktu sangat singkat musuh akan berusaha memperbesar hal sepele dalam pikiran kita, sehingga kita menganggap sepele pekerjaan yang sangat perlu dilakukan.

Pekerjaan Menarik Jiwa

Saudara-saudariku yang kekasih, ingat bahwa suatu waktu engkau akan berdiri di hadapan TUHAN alam semesta untuk mempertanggung jawabkan apa yang engkau lakukan dengan tubuhmu. Saat itu pekerjaanmu yang sebenarnya akan nyata. Kebun anggur itu luas dan TUHAN sedang memanggil para pengerja. Jangan biarkan apapun menghalangimu dari pekerjaan penyelamatan jiwa. Penginjilan literature merupakan cara penyelamatan jiwa yang paling berhasil. Maukah anda mencobanya?

Bagi Kristus, adalah hal yang menyenangkan untuk menolong yang lemah, menyelamatkan yang sedang binasa, mengangkat yang hina, menyembuhkan yang sakit, mengucapkan kata-kata penghiburan kepada yang berduka dan tertekan. Makin kita dipenuhi Roh kudus, makin kita ingin bekerja bagi mereka yang di sekeliling kita; dan makin lebih banyak yang kita buat untuk orang lain, maka kita akan lebih mencintai pekerjaan ini, dan kesukaan kita akan bertambah mengikuti TUHAN. Hati kita akan dipenuhi dengan kasih Allah; dan dengan kuasa dan keyakinan kita akan bersaksi tentang Juruselamat yang di salib itu.

Saya bertanya kepada yang telah menerima terang; Apakah yang akan anda lakukan pada tahun baru ini? Maukah anda berhenti bertengkar satu sama lain atau berhenti saling melemahkan atau membinasakan kepercayaan umat manusia? Atau maukah anda memberikan waktu untuk menguatkan apa yang masih tinggal, yaitu mereka yang sedang sekarat? Sementara orang-orang tekun bekerja bagi TUHAN, segala jenis keluhan akan berhenti. Banyak yang akan insaf dari kekecewaan yang sedang merusak tubuh dan jiwa mereka. Ketika mereka bekerja untuk orang lain, mereka akan mendapati pengalaman yang boleh dibagikan kepada orang lain saat mereka berkumpul menyembah Allah. Kesaksian mereka tidak akan kabur dan gelap tetapi penuh dengan kesukaan dan keberanian. Bukan lagi berpikir atau berbicara tentang kesalahan saudara-saudari yang lain, atau tentang percobaan mereka sendiri, tetapi akan menceritakan kasih Kristus. Mereka juga akan benar-benar berusaha menjadi pengerja Allah yang lebih cakap.

5

TULISAN-TULISAN YANG DIILHAMKAN

Hati saya pedih melihat mereka yang mengaku mencari Juruselamat, padahal menghabiskan waktu dan talenta mereka menyiarkan buku-buku yang tidak memuat kebenaran masa kini~buku-buku cerita, biografi, teori dan spekulasi manusia. Dunia telah penuh dengan buku-buku seperti itu dan terdapat di mana-mana. Bagaimana mungkin para pengikut Kristus terlibat dalam pekerjaan biasa seperti itu, sedangkan teriakan meminta kebenaran Allah datang dari setiap penjuru? Tugas kita bukanlah menyiarkan buku-buku seperti itu!

Ribuan orang lain akan melakukannya, yaitu mereka yang tidak mempunyai pengetahuan yang lebih baik. Kita mempunyai misi tertentu, dan kita tidak boleh menyimpang dari tugas itu. Baik sumber daya manusia maupun sarana lain tidak boleh di sia-siakan untuk menyediakan buku-buku yang tidak berisi kebenaran masa kini....

Buku-buku yang lebih besar, *Para Nabi dan Bapa, Kemenangan Akhir, Kerinduan Segala Zaman*, harus di jual di setiap tempat. Buku-buku ini berisi kebenaran masa kini ~ kebenaran yang harus disiarkan keseluruh bagian dunia. Tidak ada yang menghalangi penjualan buku-buku ini.

Allah ingin sekali melihat *Kerinduan Segala Zaman* di setiap rumah. Buku ini berisi terang yang Dia berikan kepada dunia. Kepada penginjil literature kita saya berkata, pergilah dengan hatimu yang dilembutkan dengan membaca kehidupan Kristus. Minumlah air keselamatan dengan puas supaya di dalam hatimu Ia menjadi air hidup, yang akan menyegarkan jiwa yang sedang menuju kebinasaan.

Melebihi Perak atau Emas

Kemenangan akhir harus disiarkan dengan luas. Buku ini berisi kisah masa lalu, kini dan yang akan datang. Dalam menggariskan penutupan sejarah dunia ini, buku ini memberi kesaksian yang efektif terhadap kebenaran. Saya sangat ingin buku ini disiarkan lebih banyak daripada buku-buku yang lain yang saya tulis karena dalam Kemenangan akhir amaran terakhir kepada dunia diberikan lebih jelas daripada buku-buku saya yang lain.

Saya dipimpin oleh Roh TUHAN menulis buku itu, dan selama menulis, saya merasakan beban berat di dalam jiwa saya. Saya tahu waktu sudah sangat singkat, dan peristiwa-peristiwa yang akan segera terjadi, akan terjadi dengan tiba-tiba dan sangat

cepat sebagaimana dinyatakan di dalam perkataan-perkataan Kitab Suci, “Hari TUHAN akan datang seperti pencuri pada malam hari.”

Bukan Nyonya White pengarang buku-buku ini. Buku-buku ini berisi arahan dari TUHAN yang diberikan kepada Nyonya White dalam masa pelayanannya selama hidupnya. Buku-buku ini berisi terang yang berharga dan menghibur, yang di berikan dengan kebaikan kepada hamba-Nya untuk disampaikan kepada dunia.

Memelihara Keseimbangan yang Benar

Persatuan yang sempurna harus terwujud diantara para pengerja yang mengendalikan buku-buku yang akan menerangi dunia. Di manapun pekerjaan penginjilan literature diperkenalkan kepada orang-orang kita, biarkah buku kesehatan dan buku rohani disampaikan bersama-sama sebagai satu kesatuan pekerjaan itu. Ditunjukkan kepada saya bahwa hubungan diantara buku kerohanian dan keseshatan diumpamakan dengan persatuan di antara benang-benang yang menghasilkan hasil tenunan yang indah.

Terbitan kesehatan kita merupakan tangan penolong pada pekabaran injil, membuka jalan supaya kebenaran masuk dan menyelamatkan jiwa-jiwa. Saya tidak mengetahui sesuatu yang lebih cepat membuka pintu hati seperti halnya literature yan bila dibaca dan diamalkan akan memimpin jiwa-jiwa mencari Alkitab untuk pengertian yang lebih baik tentang kebenaran.

Tulisan-tulisan tentang pembaruan kesehatan akan mencapai banyak orang yang tidak akan melihat atau membaca sesuatu pokok bahasan Alkitab yang penting.

Kebenaran mesti datang kepada orang banyak melalui pembaruan kesehatan. Ini penting untuk menarik perhatian kepada kebenaran Alkitab.

Jurnal yang Menyelamatkan Jiwa

Kebenaran Alkitab yang diberkati dan menyelamatkan jiwa disiarkan di dalam tulisan-tulisan kita. Banyak orang yang dapat membantu dalam penjualan majalah-majalah kita.

Kita telah tertidur, dan tidak sadar tentang apa yang dapat dicapai melalui penyiaran buku-buku yang disediakan dengan baik. Sekarang marilah kita mengkhotbahkan firman dengan penuh daya, dengan menggunakan majalah dan buku-buku secara bijaksana. Dengan demikian dunia akan mengerti pekabaran yang diberikan Kristus kepada Yohanes di pulau Patmos. Biarlah masing-masing orang berakal yan mengaku nama Kristus bersaksi, “Akhir segala sesuatu sudah dekat; bersiaplah untuk bertemu dengan Allahmu.”

6

KUASA DIJANJIKAN

Allah tidak menyuruh kita melakukan pekerjaan yang ada dihadapan kita dengan kekuatan kita sendiri. Allah telah menyediakan pertolongan Ilahi yang tidak dapat ditandingi oleh akal manusia. Dia memberikan Roh Kudus, menolong dalam setiap bahaya, meneguhkan pengharapan dan kepastian kita, menerangi pikiran kita dan menyucikan hati kita.

Pengerja yang rendah hati yang cakap yang menyambut panggilan Allah boleh memastikan untuk menerima bantuan Ilahi. Perasaan bangga dan suci terhadap tanggung jawab akan mengangkat dan menghaluskan tabiat mereka. Ia akan menajamkan kuasa pikiran dan serta menguatkan dan menyucikan angan-angan hati. Pengaruhnya terhadap kehidupan sendiri, maupun terhadap kehidupan orang lain, tak terkira nilainya.

Rahasia Kemajuan

Walaupun Yosua telah menerima janji bahwa Allah mengalahkan musuh-musuh Israel, namun dia tetap berupaya sepenuhnya, seolah-olah keberhasilan bergantung kepada bangsa Israel sendiri. Dia membuat segala upaya yang dapat dilakukan manusia, lalu dengan percaya meminta pertolongan Ilahi. Rahasia keberhasilan ialah perpaduan kuasa Ilahi dengan upaya manusia. Mereka yang memperoleh hasil terbesar adalah mereka yang sepenuhnya bergantung kepada lengan Yang Mahakuasa.

TUHAN Yesus berada di sisi penjual buku, berjalan bersama mereka sebagai kepala para pekerja. Jika kita menyadari Kristus menyertai kita sebagai pembuka jalan, Roh Kudus yang ada di sisi kita akan mempengaruhi kita supaya dapat melakukan apa yang perlu.

Kita hanya dapat mempengaruhi orang lain dengan kuasa Allah saja. Para penginjil literature harus tetap menghubungkan jiwa mereka dengan Allah. Mereka harus berdoa agar Allah membuka jalan dan menyediakan hati untuk menerima pekabaran yang Dia kirim. Bukan kesanggupan sang wakil atau si pengerja yang menggerakkan hati dan membawa sukses sejati, itu adalah pekerjaan Roh Allah.

Kuasa-Nya — Kuasa Mereka

Biarlah para penginjil literature kita mengetahui bahwa mereka bekerja adalah untuk kemajuan kerejaan Kristus. Dia akan mengajar mereka sementara mereka melaksanakan pekerjaan yang diberikan Allah untuk mengamarkan dunia tentang penghakiman yang akan segera datang. Disertai kuasa bujukan, kuasa doa, kuasa kasih Allah, **pekerjaan penginjilan tidak mungkin tidak membawa hasil. Pikirkanlah besarnya perhatian Bapa dan Anak dalam pekerjaan ini.** Sebagaimana Allah mengasihi Anak, begitulah Anak mengasihi milik-Nya~mereka yang bekerja sebagaimana Dia bekerja menyelamatkan jiwa-jiwa yang sedang binasa. **Tidak seorangpun boleh berpikir bahwa mereka tanpa kuasa;** karena Kristus menyatakan, “Semua kuasa telah diberikan kepada-Ku di surga dan di bumi.” Dia berjanji akan memberikan kuasa kepada pengerja-pengerja-Nya. Kuasa-Nya akan menjadi kuasa mereka....

Allah akan menerima pelayanan yang dilakukan dengan sepenuh hati, dan Dia sendiri akan menyempurnakan segala kekurangannya.

Kepada setiap orang yang menyerahkan diri sepenuhnya untuk pelayanan TUHAN, kuasa akan diberikan untuk mencapai hasil-hasil yang tidak dapat diukur.

Lebih dari 100 Juta Malaikat

Dalam pekerjaan penyelamatan jiwa-jiwa yang hilang, anda disertai oleh para malaikat. Beribu-ribu, dan sepuluh ribu kali sepuluh ribu malaikat sedang menunggu untuk bekerjasama dengan anggota-anggota gereja dalam membawa terang yang diberikan Allah dengan limpah untuk menyediakan satu umat bagi kedatangan Kristus.

Mereka yang bekerja demi kebaikan orang lain sedang bekerjasama dengan malaikat-malaikat surga. Mereka senantiasa memiliki teman yang pelayanannya tidak pernah berhenti. Malaikat-malaikat terang dan kuasa selalu dekat melindungi, menghibur, menyembuhkan, mengajar, dan mengilhami. **Pendidikan tertinggi, kebudayaan yang paling baik dan pelayanan yang paling mulia yang mungkin dimiliki manusia di dunia ini adalah milik mereka....**

Kemenangan akan Diberikan

Penginjil literature tidak perlu kecewa jika dia menemui kesusahan dalam pekerjaannya; biarlah dia bekerja dengan iman, dan kemenangan akan diberikan. “Karena perjuangan kita bukanlah melawan darah dan daging, tetapi melawan pemerintah-pemerintah, melawan penghulu-penghulu dunia yang gelap ini, melawan roh-roh jahat di udara.” Setiap kali buku diberikan yang akan menyingkapkan kesalahan, Setan dekat

dengan orang yang menerimanya, mengusulkan sebab-sebab mengapa buku itu tidak dapat diterima. Tetapi agen Ilahi sedang bekerja mempengaruhi pikiran untuk menerima terang. Malaikat-malaikat yang melayani akan melawan kuasa Setan. Dan melalui pengaruh Roh Kudus, kebenaran yang diterima oleh pikiran dan hati akan berkuasa mengubah tabiat.

Bukan kesanggupan yang anda miliki atau yang akan anda miliki yang akan membawa keberhasilan tapi apa yang Allah dapat lakukan untuk anda. Kita harus makin kurang yakin terhadap apa yang dapat dilakukan oleh manusia, dan makin lebih yakin terhadap apa yang dapat dibuat Allah kepada jiwa-jiwa yang beriman. Dia ingin supaya anda bergantung kepada-Nya dengan iman. Dia ingin supaya anda mengharapkan perkara-perkara besar daripada-Nya. Dia ingin memberikan pengertian kepada anda mengenai perkara-perkara duniawi maupun rohani. Dia dapat mempertajam daya pikir anda. Dia dapat memberikan kebijaksanaan dan kemahiran. Gunakan talenta anda, minta kebijaksanaan kepada Allah dan Dia akan memberikannya kepada anda.

Bapa semawi kita mempunyai seribu jalan yang tidak kita pahami untuk kita. Mereka yang mementingkan dan mengutamakan layanan terhadap Allah akan mendapati bahwa kebingungan akan hilang dan kaki mereka akan berjalan pada jalan yang rata.

7

KITA TIDAK BOLEH LENGAH

“Biarlah pekabaran injil berkumandang di jemaat-jemaat kita, memberi panggilan untuk tindakan sedunia. Biarlah iman anggota-anggota gereja bertambah, menerima semangat dari wakil-wakil surga yang tidak kelihatan, sumber pertolongan mereka yang sedang mereka lakukan, dan dari kuasa pemimpin mereka, **mereka yang menempatkan diri mereka di bawah kendali Allah untuk dipimpin dan dibimbing, akan dapat menelusuri peristiwa-peristiwa yang akan terjadi menurut kehendak Allah.** Karena telah diilhami Roh Yesus yang memberikan hidup-Nya untuk dunia, mereka tidak akan berdiam diri lagi sambil menyatakan apa yang mereka tidak dapat lakukan dengan memakai perisai surga, mereka akan maju ke medan perang, berani karena Allah, sadar bahwa kemahakuasaan Allah akan mencukupkan segala keperluan mereka.”

Berbagai Bahaya di Depan

“Tak ada waktu kita untuk disia-siakan. Kiamat sudah dekat. Jalan untuk menyebarluaskan kebenaran dari satu tempat ke tempat lain akan dipenuhi dengan bahaya di kiri kanan. Segala sesuatu akan ditempatkan untuk menghalangi jalan para pembawa Kabar TUHAN, agar apa yang dapat mereka lakukan sekarang tidak dapat lagi mereka lakukan kemudian. Kita harus giat mencari jalan yang cocok secepat mungkin. Berdasarkan terang yang dinyatakan Allah kepada saya, saya tahu bahwa kuasa kegelapan berusaha meningkatkan tipu dayanya, dan dengan liciknya Setan menghampiri mereka yang sekarang sedang tertidur, bagaikan serigala yang siap menerkam mangsanya. Kepada kita kini telah diberi amaran untuk disampaikan, pekerjaan yang boleh kita lakukan sekarang tetapi nanti akan dipenuhi oleh banyak kesusahan di luar dugaan kita. Allah menolong kita supaya tetap berada dalam terang, bekerja dengan mata yang tertuju kepada Yesus Pemimpin kita, dan dengan sabar, bersungguh-sungguh bertahan maju untuk mencapai kemenangan.”

“Allah memanggil dan membangunkan semua, para pendeta dan anggota jemaat. Seluruh penghuni surga waspada. Sejarah dunia dengan cepat akan mendekati akhirnya. Kita berada di tengah-tengah malapetaka akhir zaman. Malapetaka yang lebih dahsyat ada dihadapan kita, namun kita belum bangun. Kemalasan dan tidak bersungguh-sungguh dalam pekerjaan Allah sangat mengerikan. Ketidaksadaran ini berasal dari Setan.”

Mengapa Tidak Memberitahukannya Kepada kami?

“Pada suatu malam, saya mendapat satu penglihatan yang sungguh berkesan. Saya melihat sebuah bola api besar jatuh menimpa rumah-rumah yang mewah, menyebabkan kerusakan secara tiba-tiba. Saya mendengar seorang berkata, ‘Kami tahu penghukuman Allah akan menimpa dunia ini, tapi kami tidak tahu bahwa penghukuman itu akan datang segera.’ Yang lain dengan suara yang menyayat hati berkata, ‘Kamu mengetahuinya! Mengapa kamu tidak memberitahukannya kepada kami? Kami tidak tahu!’ Dari tiap-tiap penjuru saya mendengar celaan yang sama diucapkan.

“Dengan sangat cemas saya terbangun. Saya tidur lagi dan rupanya saya berada di sebuah pertemuan yang besar. Seorang yang terkenal sedang berbicara, dan di hadapannya terbentang peta dunia. Dia berkata bahwa peta itu adalah kebun anggur Allah yang perlu diusahai. Apabila terang surga menerangi masing-masing, terang dari seorang akan menerangi yang lain. Terang harus dinyalakan di banyak tempat, dan dari tempat-tempat ini terang yang lain harus dinyalakan.”

Panggilan Allah yang Terakhir

“Saya melihat umat-umat Allah sedang menunggu suatu perubahan ~ suatu kuasa untuk menarik mereka. Tetapi mereka akan kecewa, sebab mereka salah sangka. Mereka harus bertindak, mereka sendiri harus bekerja dengan sungguh-sungguh dan memohon supaya Allah memberikan pengetahuan yang benar kepada mereka. Peristiwa-peristiwa yang sedang berlangsung di hadapan kita cukup jelas, membangunkan kita dan mendorong kebenaran masuk ke dalam hati orang-orang yang mau mendengar. Dunia segera akan dituai.”

“Kita tidak pernah diselamatkan dalam kemalasan dan masa bodoh. Seorang yang betul-betul bertobat tidak akan hidup hampa dan tidak berguna. Kita tidak mungkin melayang ke surga. Si pemalas tidak mungkin masuk ke sana. Mereka yang sama sekali tidak mau bekerja sama dengan Allah di dunia, tidak akan bekerjasama dengan Dia di surga. Sudah tentu tidak aman membawa mereka ke surga.”

“Seluruh surga memandang jemaat dengan penuh perhatian, memperhatikan apakah yang sedang dilakukan oleh setiap anggotanya untuk menerangi mereka yang sedang berada dalam kegelapan.”

Tugas Kita Membahagiakan

“Tugas anda tidak boleh dialihkan kepada orang lain. Tidak ada orang lain melainkan anda sendirilah yang dapat melakukan pekerjaan anda. Jika anda menahan terang anda, akan ada seorang yang tetap tinggal dalam kegelapan karena ketidakbersediaan anda itu.”

“Kristus memanggil kita bekerja dengan sabar dan tekun untuk ribuan jiwa yang sedang binasa ke dalam dosa, tersebar di semua tempat, seakan-akan terdampar di tepi pantai kering. Mereka yang menerima kemuliaan Kristus harus juga membagikan pelayanan-Nya menolong yang lemah, yang hina, dan yang putus asa.”

“Mengapa kita tidak penuh semangat dengan dorongan Roh Kristus? Mengapa hati kita tidak tergerak dan merasa kasihan dengan tangisan dunia yang sedang menderita? Apakah kita memikirkan kesempatan besar kita untuk menambahkan sebuah bintang lagi pada mahkota Kristus ~ satu jiwa yang dibebaskan dari rantai tahanan Setan, satu jiwa yang diselamatkan dalam kerajaan Allah? Jemaat harus menyadari tanggung jawabnya memberitakan injil kebenaran ini kepada semua orang.”

Rujukan

1. Testimonies, jld. 7, hlm 14.
2. Ibid.jld. 6, hlm. 22.
3. Ibid. jld. 1, hlm. 260-261
4. Ibid. jld. 9, hlm. 28.
5. ibid. jld. 1, hlm. 261.
6. Christ's Object Lessons, hlm. 280.
7. Review and Herald, 27 February, 1894.
8. Testimonies, jld. 5, hlm. 464.
9. Ibid. jld. 9, hlm. 31.
10. Ibid. jld. 6, hlm. 296.

APAKAH ALLAH MEMANGGIL ANDA?

“Tabiat seorang Krissten dapat dibentuk dengan seimbang dan sempurna hanya bila manusia menganggapnya sebagai suatu peluang bekerja tanpa mementingkan diri sendiri di dalam pemberitan kebenaran dan menyokong pekerjaan Allah. Kita harus menabur di semua tempat yang basah, memelihara jiwa kita di dalam kasih Allah, bekerja selagi hari siang, dan menggunakan apa saja yang telah diberikan TUHAN untuk melakukan tugas yang perlu dilakukan sekarang ini juga. Apa saja yang dapat dikerjakan tangan kita, kita harus melakukannya dengan setia; pengorbanan apapun yang harus kita alami, kita harus terima semuanya dengan hati yang senang. Apabila kita menabur di tempat-tempat yang basah kita akan sadar bahwa dia yang menabur dengan banyak akan menuai juga dengan limpah.”~ Testimonies, jld. 9, hlm. 127.

“Dia mengarahkan supaya setiap usaha harus dilakukan supaya percetakan menyebarluaskan berita-berita panggilan dan amaran kepada dunia. Ada yang dapat dicapai hanya dengan tulisan-tulisan kita dan hanya cara inilah yang mungkin dapat dilakukan. Dari buku-buku dan tulisan-tulisan pancaran sinar akan menerangi dan memberi pengertian kepada dunia tentang kebenaran masa kini.” Testimonies, jld. 8, hlm. 87.